

国中だより

ー中ホームページ:国立市HP→くにたちの教育→国立市立小中学校へアクセス

国 立 第 一 中 学 校 学 校 だ よ り 平成 2 9 年度5月号 5月13日(土)発行



▲ 人のために頑張れる人

副校長 山上 真哉

4月6日、6時40分いつものように学校に着き、職員室に入ると「おはようございます」と用務の高橋さんが挨拶をしてくれます。私もいつものように「おはようございます」と返してまたお互い仕事を続けます。

この日は7時半を過ぎても高橋さん一人で仕事を続けていて、高橋さんから用務の「堀江さんがまだ来ていませんが、どうしたのでしょうか」と報告がありました。私は嫌な予感がして、すぐに自宅に電話をしてもらいましたが堀江さんは出ません。すぐに教育委員会の総務課に連絡をして、自宅を尋ねてもらうことにしました。ただ寝過ごしているのならいいのだけど・・・連絡が無いまま始業式を終え、少しすると連絡があり、亡くなっていたことを知らされました・・・・・昨日まで元気に桜の花びらを集めてくれていたのに、何で・・・私はこみ上げる涙を抑えきれませんでした。

堀江さんは生徒のことが大好きな方でした。「僕は仕事をしているときに生徒から挨拶してもらったり、感謝されることが一番うれしいんです。」とよく言っていました。本当に生徒のことをいつも考えている人でし

た。生徒が楽しく遊べるように、芝生の手入れをやってくれたり、 休み時間にくつろいで過ごせるように、ウッドデッキを沢山作って くれました。生徒用のイスをつなげて作った長いすは、堀江さんの 愛情がいっぱい詰まったものです。毎日、朝早くから生徒が気持ち よく過ごせるようにと窓を開けて換気をしてくれたり、階段や廊下 の掃除を毎日してくれていました。破損しているところはすぐに修理 してくれました。そして、桜が満開になって明日が始業式で生徒の 皆さんが気持ちよく登校できるように、桜の花びらをはいて綺麗に していた矢先の突然の訃報でした・・・



あれから数日が経ち、ある朝外を見ると沢山の生徒がほうきを持って桜の花びらを集めていました。先生方の呼びかけに応じてくれた生徒が十数名でボランティア活動に参加していました。この活動は数日続けられ、日増しに参加人数が増えていき、最終的に30名以上の生徒達が学年の枠を超えて、同じ作業を楽しそうに行ってくれました。この光景を堀江さんが見たらどんな気持ちになってくれただろうか。そんなことを考えながら、みんなが一生懸命に作業をしている姿を見ているうちに胸が熱くなってしまいました。

先日用務の高橋さんから、「あれから一人になって桜の花びらを集めると、午前中いっぱいかかってしまっていましたが、みんなのおかげでわずか15分の作業で終わってしまい、その分草刈りや修繕作業がはかどりました。」と感謝の言葉をいただきました。

堀江さんは毎年2年生の職場体験や、3年生の卒業前のボランティア活動で生徒のみんなと一緒に作業をすることを何より楽しみにしていました。生徒のみんなが楽しく作業をしてくれることをいつも考えてくれていました。人のために働くこと、誰かが喜んでくれることをさりげなくできる人になってもらいたい。こんな想いを胸にいつも抱いて、きっとみんなのために頑張ってくださっていたのだと思います。

この想いを私たちはいつまでも忘れることなく、明るく楽しく素直な気持ちになって、毎日頑張っていくことが大切ではないでしょうか。自分のために、そして人のために・・・

離 任 式 ――お世話になった教職員とのお別れ

4月28日(金)、これまでお世話になった国立一中を去られた教職員 の方に来ていただき「離任式」を行いました。

去られた方々からは国立一中で過ごしたことの思い出や、現在勤務し ている学校の様子、これからの国中生に期待することなどのお話があり



ました。その気持ちを受けて生徒代表が、お一人お一人に感謝のメッセージを贈り、最後には全員で校歌 を歌い離任された先生方を送り出しました。体育館に響いた歌声は、一中を去る先生方にとっても送り出 す私たちにとっても、心に残るものでした。

<保護者の皆様へ~体育大会前後の日程について>

体育大会の雨天順延に伴う授業・昼食につきましては、下記の予定になっております。

	27 日(土) 実施	28 日(日) 実施	30 日(火) 実施
27 日(土)	実施	休み	休み
28 日(日)	休み	実施	火曜授業・弁当持ち
29日(月)	休み	休み	休み
30 日(火)	通常授業	通常授業	実施



〈表彰〉女子バレーボール部 10 ブロック中学校バレーボール春季大会決勝リーグ第3位

都大会出場決定



卓球部

女子団体 A チーム 10 ブロック春季卓球大会第5位

都大会出場決定

女子シングルス 10 ブロック春季卓球大会シングルス

小島さくら ベスト8

前期生徒総会

5月1日(月)、生徒総会が開催されました。

全校生徒が体育館に集まり、生徒会活動(専門委員会等の活動) の計画について、討議し決定しました。

各委員長の自覚ある挨拶は素晴らしく、これからの一中をしっかりと 支えてくれそうな、素晴らしいものでした。

今回の生徒総会では、生徒から多くの質問があり、その質問を各委員

会はしっかりと受け止めて誠実に答える場面が多く見受けられました。中には更にその回答に対して更に 質問する場面も見られ、生徒の皆さんが本気で国中のことを考え、改革をしてもらいたい気持ちが表れて いました。3年生の皆さん、是非後輩は先輩の背中を見て成長します。国中のリーダーとして、生徒が今 以上に生活しやすい国中になるように日々頑張ってください。期待しています。



5月

- 13 日(土) 土曜公開授業 PTA 総会
- 16日(火) 開校記念日 ※休みではありません
- 16日(火)生徒会朝礼
- 24 日 (水) 体育大会予行
- 26日(金)体育大会準備⑥
- 27日(土)第71回体育大会
- 28日(日)振替休業日 体育大会予備日①
- 30日(火)体育大会予備日②
- 31日(水)耳鼻科検診

6月

- 1日(木)内科検診(3年)
- 2日(金)専門・中央委員会
- 5日(月)避難訓練
- 6日(火)全校朝礼
- 8日(木)歯科検診
- 12 日 (月) セーフティ教室
- 13日(火)生徒会朝礼
- 21日(水)~23日(金)期末試験
- 29日(木)専門・中央委員会

